
HOMELIE 5eme dimanche de Pâques 

1ere lecture 

« Réconfortée par l’Esprit Saint, l’Eglise se multipliait ». Au départ on parlait de « frères » ce 
n’est qu’ensuite qu’on parlera d’Eglise. On croit rêver au regard de ce que nous vivons 
aujourd’hui. Ce passage me fait toujours pensé au début de la JOC, de la JAC etc. Ce sont deux 
mouvements qui se sont développés à une vitesse grand V. Pour cela il a fallu des personnes, 
comme le père Cardjin et Guérin pour « répondre » à une attente qui se faisait jour à savoir 
l’Eglise est entrain de perdre le monde ouvrier, il faut aller le reconquérir. A cette époque-là 
on chantait « Nous referons chrétiens nos frères ». Aujourd’hui ? eh bien les mouvements 
d’action catholique, malgré tous les efforts des uns et des autres, n’ont pas le vent en poupe, 
il y a les JMJ qui marquent les jeunes qui y participent mais pour combien de temps et pourtant 
nous n’avons jamais eu autant de demandent de sacrements de la part de jeunes alors 
continuons de croire à cette Eglise d’aujourd’hui et demain. 

2eme lecture 

« Voici mon commandement : mettre notre foi dans le nom de Jésus Christ et nous aimé les 
uns les autres comme il nous l’a commandé ». Il n’y a pas grand-chose à rajouter. Et comme 
on dit à Lyon « Il ne suffit pas d’y dire, il faut y faire ! ». 

Evangile 

L’ACE, l’Action Catholique des Enfants a comme chaque année une campagne d’année. Cette 
année le thème est « Tous connectés, tous reliés ». Et je me disais si on remplaçait le mot 
« demeurer » qui est 8 fois dans cet Evangile par le mot « connecter » ça devrait le faire 
comme on dit aujourd’hui. Il suffit de prendre la parole de Jésus « Celui qui demeure en moi 
et en qui je demeure celui là porte beaucoup de fruit » ça donne « Celui qui est connecté en 
moi et en qui je suis connecté celui là porte beaucoup de fruit ». Ce n’est pas qu’une connexion 
superficielle il s’agit d’une connexion au cœur. Mon cœur est connecté au cœur de Jésus. 

Alors on se pose inévitablement la question comment se connecter au Christ ou au moins 
comment rester connecter ? 

Il me semble qu’il y a 3 connexions à faire : 

1ere connexion : La Parole de Dieu : Nous avons plein de moyens : des revues, un journal 
comme la Croix, un livre religieux, une radio chrétienne ou une émission religieuse de la 
télévision ( même si j’ai quelques critiques à émettre sur telle ou telle émission religieuse de 
Cnews). Mais rien ne remplace un partage de la Parole de Dieu seul ou en équipe de 
mouvements ou autres comme le font un certain nombre de chrétiens dans notre 
communauté. Bien sûr l’éducation chrétienne pour les enfants et l’aumônerie et autres 
groupes pour les jeunes.  

2eme connexion : La place de la prière et des sacrements. Si on se connecte c’est qu’on a des 
choses à se dire : J’ai des choses à dire au Christ : mes joies, mes peines, mes doutes, mes 
convictions et lui il a peut-être et sûrement des choses à me dire. Et puis l’eucharistie qui est, 
comme on le dit souvent « la source et le sommet de la vie chrétienne ». C’est bien là que 
nous nous sentons le plus unis, le plus connecté au Christ, on fait corps avec lui. 



Et puis la 3eme connexion : Celle de la vie quotidienne où nous sommes invités à rester 
connecter à la vie de nos contemporains. J’oserais dire une connexion bien enraciner dans la 
vie de tous les jours sans fuir les problèmes de notre monde. Il ne suffit pas d’être connectés 
par les réseaux sociaux mais d’être connectés à celles et ceux qui nous entourent pour y vivre 
l’amour mutuel, les gestes de partage, d’accueil et de solidarité et il est heureux que l’ACE le 
rappellent aux enfants d’aujourd’hui. 

Frères et sœurs restons connectés à Dieu et à nos frères et sœurs en humanité… 

 

 


